

## 2024年もよろしくお願ひします。

昨年は、組合員さんとの交流や、コロナ禍以前の活動を再開することができました。

2023年の浪速地域活動委員会では、



2月 川喜さんのフライパンで簡単調理「さわらの西京焼き」  
冷凍のさわらの西京焼きをフライパンで上手に焼く方法を実演していただきました。  
少人数ごとの実演で、しっかりと教えていただきました。  
また、最近の漁獲の情勢や価格の上昇、また取れる魚の種類の変化、  
川喜さんでの魚の加工方法などを学習しました。

6月 浪速西パル委員会で堺共同漬物さんへ見学に行きました。  
水ナスの畑を見学し、畑で収穫した水ナスを生で食べ、すごく水分たっぷりで  
りんごのような甘さも感じました。工場へ移動して生産現場を見学。  
入荷の様子から出荷までのお話を聞きながら、作業を見せていただきました。  
大阪の夏を感じる、水ナスのお漬物は絶品でした！



9月 浪速西パル委員会で『おしゃべり喫茶』を3年半ぶりに開催！  
コープクオリティの五三焼きカステラ・ミックスナッツとコーヒーで  
組合員さんや地域の方々と楽しくおしゃべりをしながら交流しました。



11月 お正月商品の試食会を開催。定番のかまぼこや数の子、ローストビーフや生協限定の  
タカキベーカリーのパンなどを試食。久しぶりにお子さまと一緒に参加された組合員  
さんと話がはずみました。

2月 大きな震災にあわれた能登半島の方々の少しでも力になれないかと考えました。  
私たちに出来ることで浪速地域の方に参加してもらえる場を「能登半島 応援カフェ」  
として開催。多くの方のご協力をいただきました。

---

能登応援カフェにご協力ありがとうございました。今後も寄り添っていきたく、思っています。

浪速区の組合員さんや地域の方と、楽しくおしゃべりし、ちょっとためになる交流を旨として2024年も活動を進めていきます。